

Le 21 mars 2023

COMMUNIQUE DE PRESSE

Il y a du B3 dans l'air...

En ce premier jour du printemps, la Province de Liège dévoile le logo qui ornera bientôt les murs du B3, le futur centre de ressources et de créativité situé sur le site de Bavière. L'occasion aussi de rappeler en quoi consiste le B3 et de donner rendez-vous aux Liégeois, fin juin, pour les festivités et activités d'ouverture.

B3, un nom qui claque, simple et compact !

Auparavant désigné comme Pôle des Savoirs ou, tout simplement, Pôle Bavière, le futur espace provincial dédié à la connaissance et à la création porte désormais le nom de « B3 ». Cette appellation fait référence au site qu'il occupe - le triangle de l'ancien hôpital de Bavière, en Outremeuse - au « troisième lieu » qu'il ambitionne de devenir dans le cœur des Liégeois mais également aux trois piliers sur lesquels il repose.

Pour symboliser graphiquement le nouvel espace provincial, un logo, composé de la lettre B et du chiffre 3 enchevêtrés, vient renforcer la simplicité du nom, pour en faciliter la rétention. Le logo est également décliné avec mention des trois piliers, illustrés par une couleur distinctive : rouge pour le Centre de ressources, vert pour l'Exploratoire des possibles et bleu pour la Pépinière d'entreprises.



3 comme « troisième lieu »

Déployé comme un livre ouvert sur le triangle de Bavière, le nouveau centre de ressources et de créativité de la Province de Liège est un joyau d'architecture contemporaine et de technologie.

Le B3 se revendique comme un « troisième lieu », à mi-chemin entre le domicile et l'école ou le lieu de travail. C'est un espace de rencontres, de détente et de partage, ouvert à tous, rassemblant diverses activités et services avec – dans le cas du B3 – un focus sur l'écriture et le numérique. Un lieu de vie et de création, au sein duquel l'utilisateur est aussi acteur.

3 comme trois piliers

1. Découvrir : **Le Centre de ressources** (8.000 m²) occupe la majeure partie du B3. Il rassemble les impressionnantes collections de l'ancienne bibliothèque Chiroux et met à disposition des usagers environ **600.000 documents multimédia**, dont 400.000 livres, 25.000 BD, 100.000 CD, DVD et vinyles...
2. Créer : **L'Exploratoire des possibles** (800m²) est un espace dédié à la créativité à l'aide des outils numériques et de réalité augmentée. L'Exploratoire des possibles est ouvert aux créatifs de tous horizons. Il est composé du Créalab (un fablab provincial dédié aux outils numériques), du Musiclab (outils de vulgarisation des technologies liées à la musique), d'un espace digital et d'espaces mutualisés, accessibles notamment aux artisans d'art.
3. Entreprendre : **La Pépinière d'entreprises** (800m²), s'adresse spécifiquement aux start-up et aux entreprises extérieures, en leur proposant à la location un vaste espace de co-working. Ces bureaux uniques ou partagés ont été pensés pour encourager la créativité, la productivité et le partage des connaissances entre entrepreneurs innovants.

A côté de ces trois piliers, le B3, c'est aussi : une agora, une salle polyvalente de 160 places, une salle d'exposition, une salle de travail pour les étudiants, une brasserie, des espaces de jeux pour les gamers...

Inauguration en juin

Le B3 ouvrira officiellement ses portes au public le samedi 24 juin. L'occasion pour les usagers de retrouver les collections et les équipes de « leur bibliothèque Chiroux » dans un nouvel écrin digne de sa vocation d'accueil et de médiation pour tous les publics. Des festivités viendront émailler la semaine qui précède cette ouverture. Le programme sera dévoilé prochainement.

INFO

Le B3
Place des Arts, 1
4020 Liège

www.provincedeliege.be/b3

CONTACT PRESSE

France Lefèbvre, Responsable communication Culture, Province de Liège,
france.lefebvre@provincedeliege.be, 0475/94 92 80

Les différentes versions du logo et des visuels sont téléchargeables [ICI](#)

Ce projet porté par la Province de Liège est co-financé par le FEDER (Fonds Européen de Développement Régional) et la Wallonie.



LE FONDS EUROPÉEN DE DÉVELOPPEMENT RÉGIONAL
ET LA WALLONIE INVESTISSENT DANS VOTRE AVENIR

